

Die Krone von Konoha

Von Inu-ky

Kapitel 19: Im Gasthof (Teil 8)

Im Gasthof (Teil 8)

„Was war denn daran so lustig?“ fragte Yamato entsetzt. Der alte Mann lächelte, schwieg aber und zog dabei an seiner Pfeife. Er machte dabei kleine Ringe. Yamato blickte während dessen sich im Gasthof um, sah aber überall nur in grinsende Gesichter. Manche einer kriegte sich nicht mehr ein vor lachen und verlies kurz den Gasthof um sich zu beruhigen, andere wurden rot wie eine Tomate. „Ich verstehe nicht! Schließlich hätte er sich dabei den Hals brechen können!“

„Vielleicht genau deshalb. Naruto war manchmal halt ein Trottel wie er im Buche steht und glaube mir, ihm sind schön schlimmere Sachen wieder fahren. Die meisten endeten bei der Heilerin“, schmunzelte der Geschichtenerzähler und nahm einen weiteren Schluck Wein und ließ sich wieder was einschenken. Nun war das Lachen von den Dorfbewohnern noch lauter, weil sie sich gerne an die Geschichten zurück erinnerten, die der alte Mann erzählt hatte.

Yamato schüttelte den Kopf. "Euren Humor muss man nicht verstehen." Er sah sich nochmals um, doch die Dorfbewohner sahen ihn immer noch mit einem Lächeln an. Nach ein paar Minuten wurde es wieder ruhiger im Gasthof. Yamato seufzte. „Gut. Von mir aus. Wie ging es weiter? Sie haben das Depot also geöffnet. Was geschah dann?“

„Das habe ich nicht gesagt. Ich sagte nur, das sich die Steinplatte bewegt hat.“